

GO.WEB.ID

Mulai Pengabdianya di Lapas Selong, Ahmad Sihabudin Mohon Dukungan Semua Pihak

Syafruddin Adi - LOMBOKTIMUR.GO.WEB.ID

Nov 2, 2023 - 07:49



Kalapas Kelas II B Selong Ahmad Sihabudin A.Md.IP.,SH ,MH , saat Pisah sambut Kalapas Selong, (01/11/2023)

Lombok Timur NTB - Siap bekerja dengan baik dalam memajukan Lapas Kelas II B Selong Kanwil Kemenkumham NTB serta akan melanjutkan semua program yang sedang berjalan yang telah digagas oleh Kepala Lembaga Pemasarakatan

sebelumnya (Purniawal).

Hal ini disampaikan Ahmad Sihabudin AMd.IP., SH.,MH., Kepala Lapas Kelas II B Selong yang baru, menggantikan Purniawal A.Md.,SH ,MH., yang kini melanjutkan pengabdian sebagai Kalapas Sumbawa Kanwil Kemenkumham NTB dalam acara pisah sambut Kalapas Selong yang berlangsung di Aula Lapas Selong, Rabu (01/11/2023).

Pada kesempatan yang dihadiri Kakanwil Kemenkumham NTB Parlindungan SH.,MH., Asisten 1 Setda Kabupaten Lombok Timur dan segenap anggota Forkopimda serta seluruh Kasatker Kanwil Kemenkumham NTB tersebut, Ahmad Sihabudin menyampaikan sambutan perkenalannya dan ia berharap kepada seluruh keluarga besar Lapas Selong, mitra kerja serta Pemerintah Kabupaten agar menerima kehadirannya untuk menjalankan pengabdianya di Lapas Selong, Kabupaten Lombok Timur.



Ia memaparkan bahwa tugas pokok kami kedepannya disamping akan meneruskan apa yang yang sudah direncanakan dan sedang berjalan akan terus dilanjutkan, juga akan mencoba untuk menerapkan segala kemampuan yang dimiliki untuk memajukan Lapas Kelas II B Selong Kanwil Kemenkumham NTB.

Untuk mewujudkan hasil yang baik dan sesuai harapan bersama maka tentu kiranya sebagai Kepala Lapas Seong yang baru butuh dukungan dari semua pihak terlebih dari keluarga besar Lapas Selong.

"Mohon kiranya apa yang telah diberikan kepada Kalapas yang lama bisa diteruskan kepada kami, karena tanpa perhatian dukungan semua pihak kami tidak akan menghasilkan sesuatu dengan baik,"ucap Mantan Kalapas Bantul ini.

Sebagai Pendetang baru Lanjut Pria yang kerap disapa Ahmad ini tentu akan banyak belajar, akan mengawali tugas ini dengan melakukan adaptasi baik dengan sesama pegawai dan petugas lapas, Warga binaan, maupun dengan seluruh anggota Forkopimda Kabupaten Lombok Timur.

"Kami berharap Sinergitas yang telah dibangun Kalapas Lama dengan banyak pihak akan terus dipertahankan sehingga dapat mendukung tugas yang kami lakukan demi kemajuan Lapas Selong,"pungkasnya.(Adb)